



20 Pièces

500 m²

Réf. 08527

2 350 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Luberon et à quelques minutes du village de Gordes, cette authentique et vaste ferme du 18ème siècle nécessite un aménagement intérieur. Le gros œuvre a été restauré, y compris la toiture. Ces grands et beaux bâtiments (surface habitable d'environ 500 m² et utilisable totale de 700 m² environ) sont en forme de U avec une cour sur le devant, exposée plein sud. La partie centrale était habitée il y a peu avec un séjour, une cuisine, 3 chambres à l'étage et 2 greniers aménageables au-dessus. Un logement de gardiens est possible sur l'arrière des bâtiments. Le terrain d'une surface totale ...

In the heart of the Luberon and a few minutes from the village of Gordes, this authentic and vast 18th century farmhouse requires interior fittings. The structural work has been restored, including the roof. These large and beautiful buildings (living area of approximately 500 m² and total usable area of approximately 700 m²) are U-shaped with a courtyard in front, facing south. The central part was recently inhabited with a living room, a kitchen, 3 bedrooms upstairs and 2 convertible attics above. Housing for caretakers is possible at the rear of the buildings. The land with a total area ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

